

Cairo:11 February 2025	القاهرة في: ١١ فبراير ٢٠٢٥
Declaration Sector	السادة/ قطاع الإفصاح
Egyptian Stock Exchange	البورصة المصرية
Subject: Summary of the Resolutions of the	الموضوع: ملخص قرارات إجتماع مجلس الإدارة المنعقد بالتمرير
Board of Directors Meeting convened by	الموصوع؛ منعص قرارات إجتماع مجلس الإدارة المتعد بالتمرير في ١٠ فبراير ٢٠٢٥
Circulation on 10 February 2025	<u>تى ١٠ يېراير ١٠٠٠</u>
Dear Sirs,	
Dear Sirs,	تحية طيبة وبعد،
Reference is made to the above-mentioned subject.	بالإشارة إلى الموضوع عاليه، نحيط سيادتكم علما بأنه في يوم الإثنين
We hereby would like to notify you that on	الموافق ١٠ فبراير ٢٠٢٥ إنعقد مجلس إدارة الشركة بالتمرير ، وفيما
Monday, 10 February 2025, the Board of Directors	يلى ملخص قرارات إجتماع مجلس الادارة:
of the Company has convened by Circulation, and	
the following are the resolution of the Meeting:	
First Resolution	القرار الأول
The Company would like to announce that Sky	تود الشركة أن تصرح بان شركة "سكاى تاور للتطوير العقارى" التى
Tower for Real Estate Development, in which	
	نساهم فيها سركه إعمار مصر للتنميه س م قد قامت بالتوفيع على ا
Emaar Misr for Development S.A.E. holds a	تساهم فيها شركة إعمار مصر للتنمية ش.م.م قد قامت بالتوقيع على
Emaar Misr for Development S.A.E. holds a stake, has signed a strategic partnership agreement	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى
<u>-</u>	
stake, has signed a strategic partnership agreement with Golden Coast For Hotels, Resorts, and Entertainment Projects to develop a fully	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى
stake, has signed a strategic partnership agreement with Golden Coast For Hotels, Resorts, and	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى السياحية والمشروعات الترفيهية لتطوير مشروع سياحي متكامل في
stake, has signed a strategic partnership agreement with Golden Coast For Hotels, Resorts, and Entertainment Projects to develop a fully	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى السياحية والمشروعات الترفيهية لتطوير مشروع سياحي متكامل في
stake, has signed a strategic partnership agreement with Golden Coast For Hotels, Resorts, and Entertainment Projects to develop a fully	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى السياحية والمشروعات الترفيهية لتطوير مشروع سياحي متكامل في
stake, has signed a strategic partnership agreement with Golden Coast For Hotels, Resorts, and Entertainment Projects to develop a fully	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى السياحية والمشروعات الترفيهية لتطوير مشروع سياحي متكامل في
stake, has signed a strategic partnership agreement with Golden Coast For Hotels, Resorts, and Entertainment Projects to develop a fully integrated tourism project in the Red Sea.	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى السياحية والمشروعات الترفيهية لتطوير مشروع سياحي متكامل في
stake, has signed a strategic partnership agreement with Golden Coast For Hotels, Resorts, and Entertainment Projects to develop a fully integrated tourism project in the Red Sea. Mostafa Mounir El Kady	عقد شراكة إستراتيجية مع شركة جولدن كوست للفنادق والقرى السياحية والمشروعات الترفيهية لتطوير مشروع سياحي متكامل في البحر الأحمر.

